

Danzas, presentaciones y competencias en los juegos deportivos copolinos

Emilie Barau Troucelier y sus compañeros de sexto ingeniería Cardiff disfrutaron al máximo los bailes y las emociones deportivas en la IX Olimpiada del Colegio Politécnico (Copol).

Durante la mañana, se presentaron aproximadamente 20 equipos con sus respectivas madrinas. Además, hubo coreografías como danzas de tango, contemporáneas y la presentación del grupo de Karate del plantel. Tanto los estudiantes como padres de familia, ex alumnos e invitados especiales bailaron en la fiesta de integración desarrollada en el campus La Prosperina de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol).

También se deleitaron con los diferentes platillos que prepararon los cursos. Hornado, encebollados, bandejas, comida típica e italiana formaron parte del menú copolino.